



令和7年9月30日(火)
板橋区立志村第一小学校
第2学年 学年だより

No. 6

うんどう会にむけて

だんだんと風も涼しくなり、過ごしやすい気候となってきました。

生活科「うごくうごくわたしのおもちゃ」では、うごくおもちゃを一人ひとり作りました。「1年生が楽しめるように的当てを作ろう」「1年生のためにいてねいに作ろう」など、1年生のことを考えて作成しました。本番では、1年生がわかるように教えたり、優しく声かけをしたりして1年生と楽しく過ごせました。

季節の変わり目ですので、体調管理をしっかりしながら、運動会に向けて一致団結できる10月にしていきます。

10月の学習予定

国語	「ビーバーの大工事」「本で調べる」 「『どうぶつカード』を作ろう」
書写	「はらいのほうこう」「おれのほうこう」
算数	「かけ算」
生活	「もつとなかよしまちたんけん」
音楽	「くりかえしを見つけよう」「いろいろながっきの音をさがそう」
図工	「カラフルハウス」「たのしかったね！発表会」
体育	「リズム遊び」「表現遊び」「運動会練習」
道徳	個性の伸長・感謝・善悪の判断、自律、自由と責任・正直、誠実

お知らせとお願い！

＜＜運動会に向けて＞＞

体育の授業で汗をかいたら、週の途中でも体育着を持ち帰ることがあります。洗濯が間に合わない場合は、体育着に代わるTシャツを持たせてください。また、汗ふきタオルのご用意もお願いします。いつも以上に子どもたちも水分をとる機会が多いため、水筒も忘れずに持たせてください。

＜＜運動会で使用する衣装について＞＞

運動会の表現運動では、「ライラック」の曲で「自分らしく」をテーマに、キャップ（つば付きのぼうし）を着用してダンスを行います。そのため、ご自宅にあるキャップのご準備をお願いします。色は自由で、柄や装飾などが入っていてもかまいません。キャップがない場合やご不明な点は、担任までお知らせください。学校にある予備のキャップをお貸しします。キャップは、10月10日（金）までに記名の上、持たせてください。

＜＜野菜の鉢について＞＞

夏休みに持ち帰っていただいた野菜（アサガオ）の鉢を使います。中身は抜いた状態で、鉢だけを10月7日（火）までに持たせてください。